

「三浦市パートナーシップ宣誓制度の創設について」に関するパブリックコメントの結果について

1 意見の募集期間 令和2年10月15日(木)から11月15日(日)まで

2 意見の受付件数 1件

3 意見の受付人数 1人

4 意見の内容の分類

内容の分類	件数
ア 制度全般に関すること	1
イ 制度の内容に関すること	0
ウ 期待される効果に関すること	0
合 計	1

5 市の対応区分

対応区分	件数
A ご意見を踏まえ、案を修正するもの	0
B ご意見の趣旨が案に沿ったものであり、ご意見を踏まえ取組を推進するもの	1
C 今後取組を進める中で参考とするもの	0
合 計	1

6 意見の内容と市の考え方

ア 制度全般に関すること

No	意見内容	市の考え方	対応区分
1	<p>ぜひ導入してください。ただし制度の導入だけでなく、それを機に、様々な多様性を特別視しない地域社会作りや市民活動も盛んになってほしいと思います。</p> <p>日本は残念ながら、性の多様性のみならず、様々な多様性が当たり前の社会ではありません。そしてそのことでいじめ問題などなかなか解決できない悩みを抱えています。</p> <p>この制度の導入が、若い人たちが移住したくなる未来志向の地域社会作りの様々な条件の一つともなるのではないかと期待しています。</p>	<p>パートナーシップ宣誓制度は、誰もが自らの人権を尊重され、多様性を認め合える平等な社会の具現化に向けた、その一助として創設する制度です。</p> <p>この制度の創設により、性の多様性の認知を広め、社会的理解を進めることができ、これまで以上に一人ひとりの人権をお互いが尊重し合う地域社会になることが期待されます。</p> <p>この制度の趣旨が適切に理解され、さらに「あったかいまち」としての認識が広く浸透されるよう、周知啓発に努めてまいります。</p>	B